

XIII Escuela Ambiental de Verano reúne a 200 personas en UACh Puerto Montt

● Con una asistencia de 200 personas, finalizó la XIII Escuela Ambiental de Verano en la UACh, Sede Puerto Montt. Desarrollada entre el 14 y el 16 de enero en el Campus Pelluco, la actividad se centró en la “Ética del Cuidado y Educación Ambiental” bajo el marco metodológico de la “Teoría U”.

El evento reunió a docentes, estudiantes y representantes de organizaciones públicas y privadas, quienes participaron en conferencias y talleres sobre regeneración ecosocial, abordando el autocuidado, el cuidado comunitario y la protección del entorno natural. Un hito destacado de esta edición fue la implementación de la “Escuela Ambiental Pichiquiche”, un espacio formativo paralelo que acogió a cerca de 30 niños. 